

La *Semaine religieuse* entreprend d'organiser, dans l'archidiocèse, cette souscription de la **Tiare d'or** et de l'**Obole de l'amour filial**.

Pour cet objet, nous avons fait préparer des blancs de souscription, où il n'y a à inscrire que le nom de chaque souscripteur et le montant de son offrande.

Chacun de nos abonnés recevra, encarté dans cette livraison, un exemplaire de cette feuille de souscription. Si l'on avait besoin d'autres exemplaires de cette feuille, nous en enverrions volontiers aux personnes qui en feraient la demande.

Si l'on n'a pas le temps de recueillir soi-même les 50 souscriptions que doit contenir chacune de ces feuilles, il est très facile de confier cette occupation à un enfant de chœur, à un enfant d'école, à quelque zélatrice. Du reste, il n'est pas indispensable que l'on trouve les 50 souscriptions, bien qu'il semble le plus aisé du monde de trouver, dans toute localité, cinquante personnes disposées à donner **un sou** pour cette œuvre.

Chaque souscripteur recevra plus tard une petite image, qui sera un souvenir du jubilé pontifical. A ceux qui donneront ou recueilleront **une piastre**, « sera envoyée en outre une oléographie du Rédempteur ou une autre image sacrée comme souvenir. » Naturellement, il nous faudra connaître le nombre des souscripteurs pour faire demande, au Comité de Bologne, du nombre requis d'images et d'oléographies.

Comme il reste maintenant peu de mois avant la célébration du Jubilé pontifical, nous prions que l'on s'occupe immédiatement de remplir les listes et de nous les renvoyer.

On voudra bien adresser listes et argent à la *Semaine religieuse*. — Un bon postal, au nom de M. l'abbé V.-A. Huard, est le meilleur mode d'envoi d'argent, et celui que nous recommandons.

---

### Chronique diocésaine

—  
QUÉBEC  
—

La journée de dimanche dernier a été signalée par plusieurs faits intéressants.